

Octobre missionnaire 2020
Secteur Paroissial Sainte Rive-Gauche :

Centre Missionnaire *SAINT JEAN PAUL II*



Le **Jeudi 22 octobre, fête de Saint Jean Paul II**, notre évêque Mgr. Georges Colomb célébrera la Sainte Messe à la chapelle *Sainte Eustelle* pour **bénir le projet d'un Centre missionnaire** qui sera **sous la protection du grand Pape missionnaire Saint Jean Paul II**.

Ce projet entend concrétiser un souhait de Mgr. Colomb, exprimé dans sa Lettre Pastorale « Une âme de disciple missionnaire ». Il y disait :

« Un chemin pour vivre la mission est de susciter sur tout le territoire de notre diocèse des fraternités locales, aussi bien de fraternités de prière que de fraternités missionnaires : appelons-les 'Fraternités en mission' [...] Ces 'fraternités en mission' sont appelées à être des groupes des chrétiens qui se retrouvent régulièrement selon une fréquence qu'ils se donneront pour partager un triple engagement : un temps de prière à l'écoute de la Parole de Dieu, un temps fraternel et convivial et un temps consacré au service effectif de leurs frères » (Une âme de disciple missionnaire, II- C)

Nous confions ce projet à Sainte Marie, Reine des apôtres, à Sainte Eustelle et à Saint Jean Paul II.



SAINTE EUSTELLE (*) **(Fête liturgique: 11 Mai)**

'Estelle' ou 'Stella' (*étoile*) est honorée à Saintes comme martyre au troisième siècle. Elle fut surtout rendue célèbre grâce au poète Mistral. Son nom était en fait Eustelle (du grec *eu* = beau, bien; et *stello* = parer, orner). La forme latinisée *Estelle* a été donnée par Frédéric Mistral.

Gouverneur de la région de Saintes, le père de Eustelle était un Romain de naissance illustre; sa mère descendait d'une antique et puissante famille de druides.

La curiosité de son esprit cultivé la plaça sur le chemin de saint Eutrope, premier évêque de la région. Après avoir entendu ses enseignements, elle demanda le baptême: elle fut baptisée par lui et consacrée à Dieu. Comme elle se refusait à tous les prétendants et qu'elle s'obstinait dans sa Foi, son père la fit mettre à mort dans les arènes de Saintes. Son corps fut enterré dans le tombeau même de saint Eutrope, à qui elle avait donné, peu de temps auparavant, la sépulture. Le nom de sainte Eustelle était si populaire dans la région charentaise que les évêques de La Rochelle et Saintes la choisirent pour patronne de la jeunesse chrétienne.

(*) SOURCES:

- *Les Jeunes Saintes*, par l'Abbé J. Knell, 1896.
- *Notice sur Sainte Eustelle, vierge et martyre de l'église de Saintes*, par M. l'Abbé Briand, 1837.
- *Le mystère de sainte Eustelle, drame en trois actes*, par le chanoine honoraire L.-M. Dubois, 1922.